

*Yamandú Orsi assume la
présidence de l'Uruguay avec un
haut niveau de sympathie*



La Havane, 3 mars, (RHC)- Le président Yamandú Orsi a pris ses fonctions samedi avec l'approbation de 62 % de la population uruguayenne, selon les données de la société de conseil Cifra.

Avec ce pourcentage, Orsi serait le deuxième président de l'Uruguay le plus populaire de ce siècle, derrière José Mujica, qui est devenu président avec l'approbation de 66 % de ses compatriotes, soit près des deux tiers de la population.

En ce qui concerne les attentes à l'égard du quatrième gouvernement du Front Large, 44 % des personnes interrogées s'attendent à une administration « très bonne ou bonne », contre 16 % qui estiment qu'elle sera « mauvaise ou très mauvaise », selon un autre sondage réalisé par l'entreprise Opción Consultores.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377854-yamandu-orsi-assume-la-presidence-de-luruguay-avec-un-haut-niveau-de-sympathie>



Radio Habana Cuba